

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 167. Ratssitzung vom 20. September 2017

3298. 2016/365

Postulat von Heinz Schatt (SVP) und Peter Schick (SVP) vom 26.10.2016: Höhenzuschlag für Bauten in Minergie-Eco-Bauweise, Änderung der Bauordnung

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Hochbaudepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Heinz Schatt (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 2339/2016).

Gabriele Kisker (Grüne) begründet den von Karin Rykart Sutter (Grüne) namens der Grüne-Fraktion am 21. Dezember 2016 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 42 gegen 69 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat